

やくばしょくいん しばたまち しょう ちゅうがくせい みな  
役場職員から柴田町の小・中学生の皆さんへ



かいけいかりしゃ ひらま せいし  
会計管理者 平間 清志

ちゅうごくぶかんし はっしょう しんがたころなういるすかんせんしょう せかい おお  
中国武漢市から発症されたとされる新型コロナウイルス感染症では、世界の多  
くの国々で450万人が感染し、一日に数千人の人々の命を奪いこれまで31万人が亡  
くなっており、多くの家族や友人に悲しい思いをさせている感染症です。

にほん いちがつ こくない かんせんしや はっけん  
日本でも、1月に国内の感染者が発見されてから、これまで16,000人以上感染し、  
740人を超える人が亡くなっています。2月からは感染症防止策への協力や学校  
休校要請、3月には東京都での不要不急の外出自粛要請、4月には宮城県知事から  
の緊急メッセージ、そして4月16日には全国に拡大した緊急事態宣言。3か月以上にも  
および数々の休業要請や行動自粛は、国全体の活気を低下させ、日本がこれまで  
に経験したことのない苦しい日常生活を作り出しています。

しかしながら、その厳しい休業要請や不要不急の行動自粛要請に国民の皆様が  
一丸となつて、また会社や事業者も取り組んでくれました。その成果が表れ、感染  
が広がらず、さらには縮小傾向になりました。宮城県においても、最大感染者数は88  
名で感染が止まり、感染した方々もほとんど退院し、緊急事態宣言が解除されま  
した。

緊急事態宣言が解除され、日常の生活が元に戻ろうとしています。まだまだ  
新型コロナウイルスによる感染がなくなった訳ではありません。これからも、  
第二波や第三波と感染の波は、押し寄せてくると言われています。その時のため  
にも、現在実施しているマスク着用や手洗い、アルコール消毒、三密回避など感染  
予防を継続して実施しましょう。

3月から新型コロナウイルス感染症により、卒業式や入学式、楽しい学校生活を  
送ることができないことは大変残念です。でもみんなが感染予防に努力したおかげ  
で、いよいよ学校に行ける日が間近に迫りつつあります。学校生活が始まること  
を、皆さんは待ち望み、楽しみにしているものと思います。これまでの朝の日課  
が、登校準備のための日課になり、元気よく家の玄関を開けて学校へ行く姿が、  
清々しい朝の風景となることでしょう。そして、家族や近所の人たち、先生や友達  
との楽しい生活が戻ってきます。

あとひと踏ん張りです。みんなで頑張って乗り切りましょう。

ちなみに、会計課は町の収入や支出を担当する課です。

お金の受け取りや支払いをする部署です。町の財布の紐を握っているのは  
会計課なんですね！

じかい おきだて じゅんいち しょうこうかんこうかちよう  
今回は、沖館 淳一 商工観光課長です。